

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA
PROGRAM STUDI D-III KEPERAWATAN
FAKULTAS ILMU KESEHATAN
Karya Tulis Ilmiah, Agustus 2017

ISNA SOFYANI MUBAROKAH
NIM. E.1440114015

ASUHAN KEPERAWATAN KELUARGA PADA PASIEN NY.A DENGAN
STROKE DI KP. DIBURUYAN RT/RW 03 /010 MULYASARI
TAMANARI KOTA TASIKMALAYA

ABSTRAK

xi bagian awal + 74 hlm + 8 tabel + 5 lampiran

Penderita stroke adalah pribadi yang memiliki sensitifitas emosi dan afeks yang berbeda dengan pribadi yang sehat. Data yang diperoleh dari Puskesmas Tamansari diperoleh data penderita stroke pada tahun 2014 sebanyak 9 kasus, hal ini terjadi peningkatan dari tahun sebelumnya yakni tahun 2013 sebanyak 8 kasus. Sebagai upaya dalam meningkatkan mentalitas dan fisik penderita stroke maka asuhan keperawatan secara komprehensif dapat dilakukan kepada keluarga guna menunjang dan meningkatkan status kesehatan pasien. Tujuan asuhan ini adalah memperoleh pengalaman nyata mengenai penerapan asuhan keperawatan keluarga pada pasien Ny. A dengan stroke. Metode yang digunakan adalah metode kualitatif dengan pendekatan studi kasus, data diperoleh melalui anamnesa/autoanamnesa, pemeriksaan fisik, partisipasi aktif, dan studi dokumentasi. Pengkajian pada keluarga pasien Ny. A dengan stroke didasarkan pada hasil anamnesis Ny. A mempunyai penyakit stroke, dari data objektif ekstremitas atas dan bawah sebelah kanan tampak kaku, menyeret kaki kanan saat berjalan dan diagnosa keperawatan yang ditemukan adalah gangguan mobilitas resiko jatuh, perencanaan dilakukan sesuai dengan diagnosa keperawatan, implementasi dilakukan sesuai dengan tindakan yang ada dalam perencanaan, evaluasi yang teratasi yaitu mengurangi resiko jatuh, sedangkan yang belum berhasil yaitu gangguan mobilitas fisik. Kemudian hasil asuhan didokumentasikan dengan menggunakan SOAPIE. Oleh karena itu perlu dilakukan pengkajian lebih dalam agar dapat ditegakkan diagnosa, kemudian dilakukan perencanaan untuk diimplementasikan serta dilakukan evaluasi.

Kata Kunci : Asuhan Keperawatan, keluarga, stroke

Kepustakaan : 19 Buah (2007-2017)